

**La demanda de energía eléctrica de octubre crece un 8%
respecto al mismo periodo del año anterior**

La demanda de energía eléctrica en el mes de octubre superó los 16.100 millones de kWh con un crecimiento del 8% respecto al mismo mes del año anterior. Esta demanda, que es uno de los indicadores de la coyuntura económica más inmediato y fiable, ha tenido este mes un crecimiento superior al registrado en el conjunto del año que alcanza la cifra del 7%.

Tras cerca de cuatro años de altos incrementos, el consumo eléctrico sigue mostrando una notable vivacidad que refleja el sostenido ritmo de crecimiento de la economía y los cambios estructurales hacia un mayor grado de bienestar que están teniendo lugar en los hábitos de consumo de los españoles como consecuencia de ese crecimiento.

La demanda corregida de los efectos de laboralidad (días laborables en el mes) y temperatura (más bien neutral en este mes) ha crecido un 6,8 % en octubre y un 7,2 % en los diez meses transcurridos de 2000.

Las elevadas precipitaciones que se produjeron durante la tercera semana del mes de octubre en el arco Mediterráneo, no se tradujeron en un incremento, ni de la energía producible de origen hidroeléctrico, ni de las reservas de los embalses de aprovechamiento hidroeléctrico. Con los valores provisionales disponibles a fecha de hoy, el conjunto del mes de octubre fue seco, registrándose un índice de energía producible inferior en un 47% al valor característico para este mes. Y las reservas del conjunto de los embalses se situaron al 35,4% de su capacidad, lo que supone un descenso de 3,3 puntos respecto a las reservas registradas a finales del mes de septiembre.